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Le Conseil des Sages 
Réunion du 09 janvier 2020 

 

Début de la réunion : 15h30 

Sages présents : 

Mme BACHELERY Martine - Mme BARREAU Claudette – Mme CABRERA-GILBERT Maria Isabelle - Mme 

DUGUE Jacqueline – Mme DUSSILLOL Francine – Mr MALBECQ Noël – Mme PIAUD-CUISINIER Christine – 

Mme RENGEARD Fernande. 

 

Sage excusé : BALLANGER Jean Luc  

-=-=-  

 

1.  Approbation du compte rendu 2 décembre 2019 

  

 Christine ouvre la séance et demande l’approbation du compte rendu du 2 décembre 2019. Ce dernier est adopté à 

l’unanimité. 

 

2.  Informations à communiquer 

  

 Christine nous informe qu'elle a accepté de se présenter sur la liste de Monsieur Favreau et précise qu'elle ne 

souhaite pas quitter le CdS. 

 Francine nous informe qu'elle a fait une demande pour faire partie de la liste de Monsieur Favreau comme 

Conseillère municipale, qui a été acceptée par Laurent Favreau. Elle précise qu’elle souhaite continuer également le 

CdS. 

 Claudette demande quelle sera la conduite à tenir lorsqu’un membre du CdS fait également partie du Conseil 

Municipal. Christine précise que cela sera à mettre à l’ordre du jour le moment venu. 

 Elle précise que cela ne changera rien au niveau de son propre secrétariat du CdS National si elle est élue au du 

conseil municipal de Venansault, elle fera partie du CdS en tant l'élue municipale. 

 

3.  Suite formation « GQS » 

  

 À la suite de notre première initiation GQS qui a été faite fin 2019, Christine souhaite approfondir en 2020 cette 

formation par notre participation à une journée sur les Premiers Gestes de Secours, qui aurait lieu en octobre.  Cette 

demande sera faite officiellement à l’organisme concerné dans les mois à venir et une participation pécuniaire 

individuelle sera demandée.  

 

4.  Point sur la « Visite aux aînés » 

 

Claudette apporte des précisions sur l’organisation de la visite aux aînés. Elle a eu la liste par M. Cassard. Elle a 

passé la commande au Coccimarket qui s’est chargé de les préparer. Les colis de Noël sont à notre disposition à la 

mairie et chaque équipe pourra prendre, les colis correspondants à sa liste à la fin de la réunion, pour une 
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distribution dans la semaine qui suit.  La répartition des groupes se fait par équipe de deux et par quartier. Il y a une 

cinquantaine de colis. 

 

5.  Rencontre avec Aizenay et Mouilleron le Captif 

  

 Christine confirme que la rencontre avec Aizenay et Mouilleron aura lieu le 7 février 2020 à la salle Hillairiteau 

d’Aizenay dès 9h. Lors du prochain CdS du 3 février 2020, Christine nous remettra l’ordre du jour du 7 février et 

l’organisation en covoiturage sera également décidée. 

 A 12h 30, aura lieu le déjeuner au Restaurant La Forêt, Christine demande qui participera à la réunion et au repas. 

Elle précise que le repas est à la charge de chacun. Après avoir fait un tour de table, 7 personnes participeront à la 

réunion et au repas (le coût annoncé serait d'environ de 12 à 15 € par personne). Le retour est prévu vers 14h30.   

 

6.  Date de la réunion de travail sur le Livre sur Venansault 

  

 Christine nous demande si la date du 29 janvier 2020 à 14h 30 Salle du conseil, nous convient afin de faire le point 

et d’avancer sur le livre sur Venansault. La date est arrêtée. Elle utilisera le projecteur pour projeter le travail déjà 

effectué. 

  A l’issue de cette réunion, elle souhaite inviter le CdS pour fêter la venue de son petit fils. 

 

7.  Projet du « Bilan de l’année 2019 » 

  

 Christine nous informe qu’elle prépare le projet du bilan 2019. Elle l’enverra ensuite à Claudette pour contrôle et 

validation et le présentera lors de la réunion du 3 février. Elle invitera Monsieur le Maire Laurent Favreau et son 

adjoint Jean Luc Ballanger. 

 

8.  Date du prochain conseil municipal 

   

  Le prochain conseil municipal aura lieu le Jeudi 30 janvier 2020 à 20h 30, Salle du Conseil Municipal. 

 

 

9.  Questions diverses 

 Christine nous rappelle la participation en tant que bénévole du CdS, à la préparation de la pâte et confection des 

crêpes lors de la manifestation Venans’oh, et que le bénéfice de cette opération avait été remis au Colorado l’an 

dernier. Emmanuel Cadon propose pour 2020 comme le CdS y participe, que la moitié des recettes soit remise à 

une association pour enfants ou encore à l’EHPAD. Le CdS devra choisir. Claudette souhaite privilégier une 

association sur la commune de Venansault. 

 Christine propose de fêter les anniversaires des Sages au fil des mois, et d’en faire un moment convivial.  

 

10.  Prochaine réunion : le Lundi 3 février 2020 à 15h 30 Salle du conseil 

 

 

 

Fin de réunion : 16h30                                          

           Fait ce jour à Venansault 

 

 

  

 

Maria Isabelle CABRERA-GILBERT                                       Christine PIAUD-CUISINIER & Claudette BARREAU 

Secrétaire de séance      Référentes      

 

  


